

Le président étasunien envisage avec optimisme sa fin de mandat



Washington, 30 décembre, (RHC-PL).- Suite à plusieurs réussites en matière de politique intérieure et étrangère, le président étasunien Barack Obama a exprimé son optimisme concernant la fin de son mandat à la Maison Blanche.

Il a même estimé possible un rapprochement majeur avec l'Iran et il a signalé qu'une solution au différend nucléaire avec ce pays permettrait d'améliorer les relations bilatérales.

L'une des décisions récentes les plus importantes du dirigeant étasunien a été le rétablissement des liens avec notre pays qui est victime du blocus imposé par Washington depuis plus d'un demi-siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42285-le-president-etasunien-envisage-avec-optimisme-sa-fin-de-mandat>



Radio Habana Cuba